

Die TU Darmstadt ist Teil des International Career Service Rhein-Main (ICS RM) der insbesondere internationale Studierende und Studierende mit Migrationsgeschichte beim Start der eigenen Karriere oder des eigenen Business unterstützt.

Der ICS RM bietet Beratung, Workshops und Veranstaltungen in fünf Bereichen an:

- **Berufseinstieg:** Informationen und praktische Tipps zum Start der Karriere in Deutschland.
- **Karriereberatung:** Entwicklung von Strategien für die berufliche Zukunft.
- **New Work:** Wissen und Kompetenzen für den Wandel in der deutschen Arbeitswelt.
- **Networking:** Mentoring und Veranstaltungen zum Aufbau strategischer beruflicher Netzwerke.
- **Entrepreneurship:** Wissen und Kompetenzen im Bereich Entrepreneurship und Startups.

Anmeldung für alle Angebote unter: <https://ics-rm.de/anmeldung/>

Exklusiv im Wintersemester:

Matching Week: Einzelgespräche mit Unternehmen, vom 09. bis 12. Dezember! Anmeldung [hier](#).

Modul „Corporate Culture“: Lust auf Unternehmensexkursionen? Komm raus aus Deiner Wohnung und lerne die regionale Arbeitswelt und unterschiedliche Unternehmenskulturen live kennen! Weitere Informationen [hier](#).

Das Angebot ist speziell auf internationale Studierende und Studierende mit Migrationsgeschichte zugeschnitten. Sollten die Veranstaltungen nicht ausgebucht sein, steht die Teilnahme allen Studierenden offen.

Bei Fragen oder Feedback kontaktieren Sie uns gerne unter info@ics-rm.de oder careerservice@tu-darmstadt.de.

TU Darmstadt is part of the International Career Service Rhein-Main (ICS RM), which supports especially international students and students with migration background in starting their own career or business.

The ICS RM offers counselling, workshops and events in five areas:

- **Career Entry:** Information and practical tips about starting your career in Germany.
- **Career Counselling:** Development of strategies for your professional future.
- **New Work:** Knowledge and skills for the evolving German job market.
- **Networking:** Mentoring and events for building strategic professional networks.
- **Entrepreneurship:** Knowledge and skills in the areas of entrepreneurship and start-ups.

Registration for all offers at: <https://ics-rm.de/en/anmeldung/>

Only in the winter semester: Matching Week

Apply now with your CV for individual interviews with companies focused on IT, engineering and economics. Register [here](#).

Our services are tailored to international students and students with migration background. If the events are not fully booked, participation is open for all students.

If you have any questions or feedback, please contact us at info@ics-rm.de.